

# SQM-B es la acción favorita de los analistas para el último trimestre

■ Detrás de la minera no metálica, los papeles de Falabella son los elegidos por el mercado.

POR SOFÍA FUENTES

Aunque la volatilidad ha sido el factor determinante en el movimiento de los mercados este año, el IPSA, principal índice de la plaza bursátil local, muestra un avance de 6,15% en lo que va de 2024.

A pesar de que el índice lleva varios meses sin poder superar los 6.600 puntos, se espera un mayor potencial. Un promedio de estimaciones de seis corredoras de bolsa consultadas por DF, proyectaron que, al cierre del año, el índice se ubicará en 7.200 puntos.

De acuerdo con los analistas, SQM-B y Falabella son los papeles con mejores proyecciones para 2024.

## Boom del litio

La serie B de la acción de SQM si bien registra una caída de 22,54% en el año, es la compañía del IPSA con la mejor perspectiva según los operadores consultados. De hecho, las estimaciones de Bloomberg la sitúan con un retorno esperado de 31,6% para los próximos 12 meses.

El subgerente de renta variable de BICE Inversiones, Aldo Morales, destacó que SQM es líder en el mercado del litio y tiene importantes expectativas de crecimiento debido a la transición global hacia los vehículos eléctricos.

Por su parte, el analista de acciones de Itaú BBA, Jorge Pérez, señaló que, pese que 2024 ha sido

un año desafiante para el mercado del litio debido a la caída en su precio, “las últimas noticias (de estímulo económico) de China nos hacen estar más optimistas con la acción”.

El gerente de estudios de Renta 4, Guillermo Araya, agregó que la empresa china CATL, especializada en la fabricación de baterías de iones de litio y soluciones de almacenamiento de energía anunció a mediados de

septiembre, una reducción en su producción, lo que “beneficiará a todos los demás productores de litio a nivel global”.

## Retail al alza impulsado por Falabella

Las corredoras también coinciden en que la reducción de la Tasa de Política Monetaria (TPM) en Chile beneficiará a Falabella. “Actualmente, se ubica con un alza de 5,50% y debería cerrar el año con una expansión de 4,50%, lo que se traduciría en un menor costo del crédito y, por lo tanto, en un mayor consumo”, sostuvo Araya.

El sector consumo exhibe el mayor crecimiento bursátil en 2024, con un

avance cercano a 29%, influenciado en gran medida por los papeles del holding ligado a las familias Solari y del Río.

Morales enfatizó que la positiva dinámica de resultados, impulsada por una mayor demanda interna y mejores iniciativas de eficiencia, debería seguir contribuyendo al desempeño de la acción de Falabella.

En lo que va de 2024, los títulos de la firma muestran un avance de 54,6% y su capitalización bursátil se aproxima a US\$ 10 mil millones.

En tanto, la corredora de BTG Pactual elevó sus estimaciones de Ebitda y utilidad neta de la compañía en 6% y 4%, respectivamente, para 2024.

